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LAMPIRAN 
 

Trankip Wawancara Informan Utama  

Peneliti  : Pertanyaan pertama yang saya ajukan ke kak 

Fitriani Telaumbanua S.I.Kom Mengapa pihak PT 

Kencana Maju Bersama memilih Instagram 

sebagai platform utama untuk strategi pemasaran 

konten? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: “Alasan utama kami mengimplementasikan 

Content Marketing di Instagram adalah untuk 

meningkatkan visibilitas merek dan memperkuat 

hubungan dengan pelanggan. Instagram adalah 

platform yang sangat visual dan interaktif, yang 

memungkinkan kami untuk menampilkan produk 

baja ringan kami secara lebih menarik dan 

informatif. Dengan memanfaatkan kekuatan media 

sosial, kami dapat menjangkau audiens yang lebih 

luas dan lebih beragam.”  

 

Peneliti : Mengapa Anda memilih Instagram sebagai 

platform utama untuk membangun interaksi 

dengan pelanggan? Apa yang membuat Anda yakin 

bahwa algoritma Instagram mendukung 

engagement visual secara lebih efektif daripada 

platform lain? Bagaimana Anda memanfaatkan 

fitur-fitur khusus seperti tagar dan lokasi untuk 

meningkatkan jangkauan dan relevansi konten 

Anda? 

 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: “Karena saya melihat dan riset ternyata Instagram 

memiliki algoritma yang mendukung engagement 

visual, artinya konten yang menarik secara 

estetika lebih mudah ditemukan dan dibagikan 

oleh pengguna. Platform ini juga memiliki tingkat 

interaksi yang tinggi karena pengguna lebih sering 

memberikan like, komentar, dan berbagi konten 

dibandingkan dengan platform lain. Ini sangat 
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penting bagi kami karena memungkinkan kami 

untuk membangun komunitas yang aktif dan 

terlibat. Selain itu, fitur seperti tagar dan lokasi 

juga membantu kami menjangkau audiens yang 

lebih luas dan relevan.” 

 

Peneliti : "Bagaimana tahapan implementasi Content 

Marketing di @kencana.bajaringan dimulai dan 

apa yang melibatkan dalam proses tersebut?" 

 

Desain Grafis 

PT KMB 

: “Tahapan implementasi Content Marketing di 

@kencana.bajaringan dimulai dari tahap ideasi 

konten yang melibatkan tim marketing support. Di 

tahap ini, kami melakukan brainstorming untuk 

mengumpulkan berbagai ide kreatif yang selaras 

dengan strategi pemasaran kami. Kami 

memperhatikan tren terbaru dan kebutuhan 

audiens untuk memastikan konten yang kami buat 

relevan dan menarik. Setelah ide-ide tersebut 

disaring dan direncanakan, kami mulai merancang 

konsep visual yang akan digunakan untuk setiap 

konten. Proses ini mencakup pembuatan sketsa 

awal dan moodboard untuk memberikan 

gambaran visual yang jelas tentang arah desain 

yang akan kami ambil.” 

 

Peneliti : Bagaimana strategi Anda dalam mengembangkan 

konten marketing di media sosial Instagram untuk 

meningkatkan keterlibatan pelanggan? 

 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: “Pertama adalah memahami audiens kami. Kami 

akan melakukan riset mendalam untuk mengetahui 

siapa pengikut kami, apa yang mereka sukai, dan 

kapan mereka paling aktif di Instagram. Informasi 

ini sangat penting untuk membuat konten yang 

relevan dan menarik bagi mereka, Kami akan fokus 

pada variasi konten. Ada beberapa jenis konten 

yang akan kami gunakan : Konten Edukasi, Konten 

Inspiratif, Konten Interaktif.” 
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Peneliti : Bagaimana proses evaluasi konten di media sosial 

Instagram dilakukan oleh tim Anda? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: “Evaluasi konten yang telah diunggah dimulai 

dengan pengumpulan data performa dari 

Instagram Insights, yang mencakup metrik seperti 

jumlah likes, komentar, shares, dan impressions. 

Data ini kemudian diekspor oleh tim sosial media 

spesialis kita lalu diinput ke dalam Excel untuk 

analisis lebih lanjut. Tim sosial media spesialis 

menggunakan Excel mungkin karena 

fleksibilitasnya dalam memvisualisasikan data, 

sehingga kami dapat melihat tren dan pola 

performa konten dengan lebih jelas.” 

 

Peneliti : Bagaimana Anda menganalisis data yang diekspor 

dari Instagram untuk memahami kinerja konten 

dan mengidentifikasi strategi yang efektif? 

 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: “Setelah data diekspor dari Instagram, kami 

mengorganisirnya di dalam Excel berdasarkan 

parameter-parameter kunci seperti tanggal 

posting, jenis konten, dan performa masing-

masing metrik. Kami menggunakan berbagai 

fungsi Excel untuk menghitung rata-rata 

engagement rate, growth rate, dan metrik penting 

lainnya. Selanjutnya, kami membuat grafik dan 

tabel pivot untuk memvisualisasikan data, yang 

membantu kami mengidentifikasi konten mana 

yang paling efektif dan mana yang memerlukan 

perbaikan.” 

 

Peneliti : Bagaimana perusahaan mengatasi tantangan dalam 

menciptakan konten pemasaran yang dapat 

menghubungkan produk dengan kehidupan sehari-

hari audiens? 

 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: “Tentu, tantangan utama kami adalah 

menciptakan konten yang bukan bagus secara 

visual tapi juga memiliki makna mendalam. Setiap 

konten harus mampu menceritakan sebuah kisah 
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yang relevan dengan audiens kami. Kesulitan 

terletak pada bagaimana kami bisa menyampaikan 

pesan yang kuat dan jelas melalui konten tersebut. 

Kami harus memastikan bahwa cerita yang kami 

sampaikan mampu menghubungkan produk kami 

dengan kehidupan sehari-hari audiens, membuat 

mereka merasa terlibat dan terinspirasi.” 

 

Peneliti : Bagaimana strategi content marketing baru yang 

diadopsi oleh PT Kencana Bajaringan dalam 

memperkenalkan produk-produk baru perusahaan? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: “Menurut saya, memperkenalkan produk-produk 

baru Kencana Bajaringan melalui media sosial 

sangat mendukung strategi pemasaran kami. 

Media sosial saat ini sangat populer dan 

memungkinkan kami untuk menjangkau audiens 

yang lebih luas dan beragam. Ini adalah platform 

yang sangat efektif untuk mempromosikan inovasi 

dan fitur terbaru dari produk kami, serta 

berinteraksi langsung dengan pelanggan kami.” 

 

Peneliti : Bagaimana pendekatan Anda dalam menciptakan 

konten yang menarik minat pelanggan, dan 

bagaimana Anda mengevaluasi keberhasilannya? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: "Pada dasarnya, kami berusaha menciptakan 

konten yang dapat menarik minat pelanggan. Jika 

kami tidak berhasil mendapatkan keterlibatan dari 

mereka, berarti ada yang perlu diperbaiki dari sisi 

kami. Bukan soal berharap mereka tertarik, 

melainkan kami yang harus mampu menghasilkan 

sesuatu yang unik dan menarik bagi mereka." 

 

Peneliti  : Adakah contoh yang pernah di unggah oleh PT 

Kencana Maju Bersama meraih engagement yang 

tinggi atau bagus? 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: "Oke, salah satunya mungkin konten feat 

@kencana.bajaringan dengan 

@angkirangan,west. Konten feat dengan 

@angkirngan.west ini engagement-nya sangat 
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tinggi. Dari awal sampai akhir selalu ramai. 

Bahkan sampai trending di sosial media 

Instagram. Awalnya, kami berpikir konten feat 

dengan @angkirangan.west ini hanya akan 

populer di jawa tenga, tapi ternyata bisa se-

Indonesia, bisa dilihat dari banyaknya komentar 

dan tingginya nilai engagement di Instagram." 

 

Peneliti : Bagaimana Anda menilai keberhasilan strategi 

content marketing di Instagram 

@kencana.bajaringan? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: "...jadi setidaknya dampak yang kita harapkan 

bukan hanya tentang berapa banyak like, viewers, 

atau komentar di Instagram, semua orang sudah 

tahu itu. Meskipun kadang kontennya di luar topik 

baja ringan, pernah ada yang merasa konten 

tersebut berguna, itu sudah membuat kami puas. 

Yang penting adalah respon yang berarti, bukan 

sekadar angka like atau lainnya. Mungkin kami 

tidak akan fokus menghitung itu lagi, yang penting 

adalah bagaimana dampaknya bagi pembaca." 

 

Peneliti : Bisakah Anda memberikan gambaran tentang 

seberapa besar potensi pasar yang belum tergarap 

secara optimal oleh perusahaan kita saat ini? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: "Saat ini kita hanya berhasil menjangkau sekitar 

5% dari total populasi... bayangkan potensinya 

jika kita bisa mencapai 30% dari populasi 

tersebut." 

Peneliti : Bagaimana Anda melihat peran konten dalam 

strategi pemasaran digital saat ini dan faktor-faktor 

yang perlu dipertimbangkan selain aspek estetika? 

 

Sosial Media 

Spesialis PT 

KMB 

: “Saat ini, sangat penting ya mas... untuk 

memahami bahwa konten tidak selalu berkaitan 

dengan estetika semata saja menurutku pribadi.” 

“.....Konten yang efektif tidak hanya tentang 

keindahan visual atau foto menarik tanpa 

substansi. Itu sama halnya seperti memiliki gelas 
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yang indah secara visual, tetapi kosong di 

dalamnya jadi kayak gaada gunanya. Kita juga 

harus mampu mencampurkan keduanya. Kita 

memerlukan konten yang tidak hanya menarik 

secara visual, tetapi juga memiliki makna. Konten 

yang bermakna dapat membangun hubungan yang 

lebih kuat dengan audiens karena mereka dapat 

merasakan keterkaitan dan relevansinya dengan 

mereka.” 

 

Peneliti : Bagaimana segmentasi pengikut (followers) Anda 

di @kencana.bajaringan, dan bagaimana Anda 

menyesuaikan konten untuk mencapai berbagai 

kelompok demografis? 

 

SPV 

Marketing 

support PT 

KMB 

: "Di @kencana.bajaringan, kita memiliki beragam 

followers tentunya mulai dari generasi muda 

hingga mereka yang lebih tua, bahkan ibu-ibu 

rumah tangga. Tujuan kami adalah untuk 

memperkenalkan kedalaman dunia baja ringan 

kepada semua lapisan masyarakat jadi kalau bisa 

tidak pandang umur lah..." 

 

Lampiran  1 Transkip Wawancara Informan Utama 
Trankip Wawancara Informan Sekunder 

Peneliti : Bagaimana Anda menilai variasi konten yang 

disajikan oleh PT Kencana Maju Bersama di 

media sosial mereka? 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: “Menurut saya, variasi kontennya sangat 

menonjol. Mereka tidak hanya fokus pada 

promosi produk, tetapi juga memberikan 

edukasi tentang penggunaan baja ringan, tips 

konstruksi, dan inspirasi desain. Ini membuat 

konten mereka tidak membosankan dan selalu 

memberikan informasi yang berguna.” 
 

Peneliti : "Bagaimana pengalaman Anda dalam 

berinteraksi dengan PT Kencana Maju Bersama 
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di media sosial, terutama dalam kolom 

komentar?" 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: “Interaksi mereka juga sangat baik sih. Saya 

juga pernah mengajukan pertanyaan di kolom 

komentar dan balas dong... balasan mereka 

cepat dan informatif. Mereka juga sering 

mengadakan sesi tanya jawab langsung yang 

membuat kami sebagai followers merasa lebih 

terlibat di dalam konten tersebut.” 

 

Peneliti : "Pengalaman apa yang membuat Anda merasa 

bahwa PT Kencana Maju Bersama adalah 

pilihan yang tepat untuk produk tertentu?" 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: “Konten ini membuat saya lebih percaya dan 

yakin dengan kualitas produk mereka. Melihat 

bagaimana produk mereka diaplikasikan dalam 

proyek nyata dan hasilnya sangat memuaskan, 

membuat saya merasa bahwa PT Kencana 

Maju Bersama adalah pilihan yang tepat.” 

 

Peneliti : Bagaimana pendapat Anda tentang konten 

produk yang dibuat oleh PT Kencana Maju 

Bersama? 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: “Konten produknya sangat informatif dan 

menarik sih . Sebagai seseorang yang tidak 

terlalu mengerti dan tidak tahu sama sekali 

tentang konstruksi, saya bisa mendapatkan 

gambaran yang jelas tentang produk-produk 

mereka dan fungsinya. Ini sangat membantu 

ketika saya dan suami memutuskan untuk 

merenovasi rumah kami.” 

Peneliti : Bagaimana pengalaman Anda dengan konten 

tutorial pemasangan yang Anda ikuti di 

instagram @kencana.bajaringan? 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: “Tutorial pemasangannya sangat membantu 

dan sungguh mudah dipahami. Video-videonya 

detail dan mudah diikuti. Saya belajar 
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beberapa teknik baru dari sana dan itu sangat 

membantu dalam pekerjaan sehari-hari saya 

sebagai kontraktor.” 

 

Peneliti : Bagaimana frekuensi update konten dan jenis 

konten yang biasanya diposting oleh PT 

Kencana Maju Bersama di story Instagram 

mereka? 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: “lumayan sering sih.... kan mereka juga sering 

update di story nya terutama hampir setiap hari 

ada story baru tentang produk maupun kadang 

itu rekomendasi bahan bangun.” 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: “ hampir setiap hari sih mas muncul di beranda 

terutama di story instagram mereka, terkadang 

juga bosen soalnya tiap hari muncul terus” 

 

Peneliti : Bagaimana proses Anda mengetahui tentang PT 

Kencana Maju Bersama dan apa yang membuat 

Anda tertarik untuk mengikuti konten mereka 

di Instagram @kencana.bajaringan? 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: "Awalnya, saya memang membaca profil-

profilnya dulu di website mereka karena pada 

saat itu saya coba cari tahu tentang bahan 

bangun kebetulan ada websitenya kencana ini, 

karena belum pernah tahu tentang baja ringan 

juga. Jadi, saya mencari tahu apa itu kencana 

baja ringan dari Instagram mereka. Lama-

kelamaan, saya lebih sering mengikuti story-

nya, karena story biasanya lebih up-to-date." 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: "Ya, terkadang begitu. Karena saya melihat 

dari konten di postingan Instagram atau Story, 

seringkali saya melihat produk-produk baru 

yang diperkenalkan oleh 

@kencana.bajaringan. Ini membuat kami 

penasaran tentang apa yang baru dari 

@kencana.bajaringan dan apakah produknya 

sesuai dengan ekspektasi... jadi kami jadi lebih 

tertarik sih dan pernah mencoba membeli untuk 
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saya buat kanopi di depan rumah dan memang 

ternyata bagus kualitasnya saya akui." 

 

Peneliti 

 

 

: Bagaimana penilaian Anda terhadap relevansi 

dan pemahaman konten yang disajikan? 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: "Secara umum, kontennya memang berguna, 

karena menimbulkan rasa ingin tahu. Namun, 

secara spesifik, mungkin tidak selalu relevan... 

yang penting adalah kontennya bisa dimengerti 

oleh semua orang, bukan hanya mereka yang 

paham konstruksi bangunan hehehe..., 

sehingga mudah dicerna oleh siapa saja." 

"....menurut saya, overall tips-tips semacam itu 

sangat bermanfaat bagi pemula yang ingin 

memulai di bidang konstruksi dan ingin 

memahami bagaimana mengaplikasikan baja 

ringan dengan baik dan benar." 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Novita 

: “Mungkin dari saya sih captionnya yang harus 

dibuat kayak dibawa fun ya agar yang baca 

terutama kalangan anak mudah juga tidak 

jenuh kalau baca captionnya.” 

"....menambahkan thumbnail atau template 

pada konten akan sangat membantu untuk 

memperjelas isi konten yang diunggah. Jadi, 

orang bisa lebih mudah mengetahui topik apa 

yang sedang dibahas dalam gambar tersebut."  

 

Peneliti : Apakah Anda sering berbagi informasi tentang 

produk baja ringan Kencana kepada teman-

teman Anda melalui online atau offline? Dan 

bagaimana tanggapan mereka terhadap kualitas 

produk tersebut? 

 

Follower Instagram 

@kencana.bajaringan 

Revangga 

: "....lumayan sering sih mas, biasanya saya 

kasih tahu ke teman teman saya produk baja 

ringan kencana ini dan beberapa teman saya 

ternyata sudah tahu lebih dulu daripada saya 

katanya kualitas produk e lebih bagus daripada 

merek lain lebih tahan lama lah...." 
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"....lebih sering ngasih tahu ke online, biasanya 

saya postingan tentang produk di instagram 

kencana, langsung saya share ke teman saya 

yang sesama kontraktor ada beberapa juga sya 

bilangsi saat ketemuan...." 

Lampiran  2 Transkip Wawancara Informan Sekunder 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Lampiran  3 Dokumentasi Wawancara dengan SPV 

Marketing support PT KMB Fitriani Telaumbanua 

S.I.Kom 

Lampiran  4 Dokumentasi Wawancara dengan 

Sosial Media Spesialis PT KMB Adam Fediansyah 

Aquari 
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Lampiran  5 Dokumentasi Wawancara dengan 

Desain grafis PT Kencana Maju Bersama Annisa 

Citra A 

Lampiran  6 Dokumentasi Wawancara dengan 

Followers Instagram @kencana.bajaringan Revangga 

Hendra J 



 
 

76 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lampiran  7 Dokumentasi Wawancara dengan 

Followers Instagram @kencana.bajaringan Novita 

Agustina Maharani 

Lampiran  8 Konten @kencana.bajaringan Feat 

@angkringan.west yang mendapatkan engagement 

tinggi 
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Lampiran  9 Peningkatan Insight Instagram @Kencana.bajaringan setelah 

menemukan strategi content marketing 
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Lampiran  10 Kartu Bimbingan 
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Lampiran  11 Lembar Revisi Dosen Pembimbing 1 
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Lampiran  12 Lembar Revisi Dosen Penguji 1 
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Lampiran  13 Lembar Revisi Dosen Penguji 2 
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Lampiran  14 Hasil Turnitin 
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Lampiran  15 Surat Keterangan Turnitin 


